

PROPUESTA

El principal motivo en este tipo de encuentros, es ejercer un dialogo de saberes, entre estudiantes, investigadores y personas ajenas a la carrera académica. Que sigan creciendo más los grupos de trabajo, dedicados a la etnobiología, porque es muy importante defender en patrimonio biocultural y territorio, claro, desde la perspectiva indígena, la cual yo tengo. Que se apoye a los jóvenes y estudiantes en los viajes internacionales. Que se vaya fortaleciendo y creando nuevos caminos para una verdadera interculturalidad.

Eliber Gómez Abadía